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門川町学校給食共同調理場   

  

コロナウィルス対応のための相次ぐ休校や

分散登校で、皆様には多大なるご迷惑をおかけ

しました。学校給食も献立内容や人数の変更が

ありました。給食献立を変更するに当たっては、

食物アレルギー対応の有無や物資の保留状況

はもちろんのこと、登校する日によって献立に

差が出ないよう、同じ献立を２日続けて行う等

の配慮をしました。 

学校給食の食材は、小中学校合わせて 1000

名分、もし、急に給食停止になったら大変なの

で、後で使えるように、いつもは生で注文する

魚も冷凍で注文しました。案の定、急に停止に

なり、それらの食材は再開に向けて調理場の冷

凍庫で安全面に配慮しながら保管することに

なりました。また、再開には 1000 名分の食材

を調達しなければならず、注文先に問い合わせ

ると「500 名分はあるのですが 1000 名分とな

ると来週しか調達できません。」という返事です。未使用の材料をどこで使うか、変更にな

った給食食材の調達が間に合うか、食物アレルギー、衛生管理、異物混入等、様々な案件

に注意しながら何とか対応してきましたが、また、いつ、このような事態が起こるか分か

りません。地元業者にも急なキャンセル等でご迷惑をおかけしました。改めて、学校給食

を停止、再開することの大変さを感じたところです。  

 

 

門川町は、昨年度に引き続き、宮崎県教育委員会が行う健やかな心身を育む「食」の推

進事業に選定されております。栄養教諭が配置されていない学校の子供たちにも、食に関

する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けさせるために、門川小の栄養教諭が各学校の

食育担当者と協力して巡回指導を行います。 

 

 

門川町内で多い病気は、やはり生活習慣病です。生活習慣病には食事が大きく関係して
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【冷凍庫で保管中の食材】 

通常は使用分だけ入れるので調理後はほとんど

何も入っていません。  



います。門川町食

育・地産地消推進

計画（第 2 次）が

作成されました。

合言葉をもとに、

ご家庭でも減塩、

野菜の多い食生

活に取り組みま

しょう。学校では、

授業や学校給食

を通して、「何を

どれだけ食べれ

ばよいか！」が分

かる児童生徒を

育てていきます。 

 

 

休校中、栄養バランスのとれた食事が出来ていたでしょうか。少しでも参考になればと

思い、門川小学校のホームページに、レシピを掲載しました。小学 2 年生の取組を紹介し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（文責）門川小・栄養教諭・宮本 

児童の感想 

作るときも楽しいし、みんなからおいしいといわれたか

らすごくうれしかったです。 

 

保護者の感想 

 この日は私が仕事だったので、朝から姉妹でおばあちゃ

んの家に行きました。仕事が昼に終わって帰ってみるとテ

ーブルの上においしそうな冷やし中華が！お姉ちゃんと

２人で材料を切ったり盛り付けも頑張ったようです。本当

においしくて仕事の疲れもとんでいきました。ごちそうさ

までした。 
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児童の感想 

 きゅうりを切る時と混ぜた時、難しかったけど、食べる

とおいしかったです。 

 

保護者の感想 

りっちゃんサラダ、具沢山で刻み昆布など、サラダに初

めて入れたのですが、とってもおいしかったです。本人も

自分で作ったので沢山食べていました。 
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